



Comunicado de Prensa con motivo de la visita de Daryl Hannah por invitación de los demandantes en el caso Texaco

Petroecuador ha sido el operador exclusivo de los campos durante los últimos 17 años. La empresa estatal tiene un deplorable historial de negligencia ambiental.

Quito, 6 de junio del 2007- Chevron dará siempre la bienvenida a personas de la comunidad internacional que visiten el Ecuador, porque considera que si los visitantes analizan objetivamente todos los elementos del caso encontrarán pruebas irrefutables de que Texaco Petroleum Company actuó de manera responsable y condujo un eficaz programa de remediación tras concluir su participación en el Consorcio petrolero en 1990.

Mientras tanto, la compañía estatal petrolera ecuatoriana, Petroecuador, que ha sido la operadora exclusiva de los campos petroleros durante más de 17 años, tiene un deplorable historial de negligencia ambiental. Este hecho ha sido reconocido por el propio gobierno ecuatoriano.

La presente situación del Oriente es consecuencia evidente de la operación de Petroecuador. Petroecuador, el accionista mayoritario del antiguo Consorcio, ha ignorado sus obligaciones legales y contractuales porque debía realizar una remediación según el acuerdo firmado en 1995 con el Gobierno y Texaco Petroleum Company. Además, de acuerdo a información brindada por el Distrito Amazónico, 882 derrames han sido registrados solamente desde el año 2000 hasta el 2006. Esta realidad obvia ha sido ignorada por los demandantes contra Chevron que organizan “toxic tours” y otros eventos publicitarios para mirar los efectos de las operaciones actuales, atribuyendo la responsabilidad a Texaco Petroleum Company.

DERRAMES DE PETROECUADOR DEL 2000-2006

| Año | Número de Derrames |
|--------------|---------------------------|
| 2000 | 110 |
| 2001 | 83 |
| 2002 | 76 |
| 2003 | 95 |
| 2004 | 182 |
| 2005 | 169 |
| 2006 | 167 |
| TOTAL | 882 |